
Компания является  одним из
крупнейших производителей на
рынке цветной и черной металлур�

гии в России. В составе холдинга
предприятия медной промышленно�
сти, горно�обогатительные комби�

наты, машиностроительные пред�
приятия по обработке изделий из
меди, цветных металлов, предпри�
ятия черной металлургии, химиче�
ской промышленности. На пред�
приятиях холдинга трудится око�
ло 65 тысяч человек, а объем реа�
лизации продукции по итогам

2004 года составит примерно 70
миллиардов рублей.

В рамках соглашения предусмот�
рены участие компании в разработке
минерально�сырьевой базы на тер�
ритории области, другие варианты
сотрудничества в различных сферах.
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Издается с 22 марта 1917 года

О   Б   Л   А   С   Т   Н   А   Я Г   А   З   Е   Т   А

№  2 3 2  ( 2 4 0 7 0 )   2 9  д е к а б р я  2 0 0 4  г о д а    с р е д а www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru

2—3�я стр. 7�я стр. 8�я стр.

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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Заместитель губернатора области Николай Николаевич
Цикорев рассказывает о характерных чертах инвестиционно�
го процесса на Орловщине, тенденциях в работе по привлече�
нию инвестиций.

В поисках предпраздничных сюжетов мы давали по Кромам
тринадцатый круг. Тринадцатого декабря то было, в тринадцать
часов. Естественно, заговорили об этом нескладном числе. Ока�
залось, никто к нему неприязни не питает. Наоборот, всяк почти
с почтением к нему относится.

В ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОМ
РАЙОНЕ ОПРЕДЕЛИЛИ ЛУЧШИХ 

В администрации Железнодорожного района
подведены итоги традиционного ежегодного кон�
курса по благоустройству, проходившего под деви�
зом "Мы любим наш дом, нашу улицу, мы любим
Железнодорожный район". 

В Железнодорожном районе 5915 домов, из них
5315 — частный сектор. В связи с этим первыми
награждали победителей в номинации "Лучшее до�
мовладение". Им стал дом № 42 по улице Средне�
Пятницкой (владелец И.В. Зимина). Победителю
вручены Почётная грамота, ценный подарок, а до�
мовладению присвоено звание "Дом образцового
содержания". Кроме того, конкурсная комиссия от�
метила хорошую работу по благоустройству и озе�
ленению территории вокруг домов по улицам Абра�
мова и Соколова, Бунина, Гвардейской, Елецкой, 
1�й и 4�й Курской, Ляшко, Пятницкой, Славянской,
Тульской, Фестивальной и Фомина, а также по пе�
реулкам Мостовому, Подольскому и Транспортно�
му.

В номинации "Лучший двор" первое место при�
суждено дому № 61 по улице 2�й Курской. 

Лучшими начальниками ЖЭУ признаны Л.В. Гро�
мовая (ЖЭУ�6) и Н.П. Евстифеева (ЖЭУ�27). 

Лучшим участковым уполномоченным милиции
Железнодорожного района стал Р.В. Якунин. 

МЕЖВУЗОВСКИЙ  СЕМИНАР 
В ОРЛЕ

В Орловском юридическом институте МВД РФ
на кафедре иностранных и русского языков состо�
ялся межвузовский научно�практический семинар
по теме: "Межпредметные связи как средство мо�
тивации учебно�воспитательного процесса по ино�
странному  и русскому языкам". В нем приняли
участие преподаватели вузов г. Орла и Санкт�Пе�
тербурга.

Заседание межвузовского научно�практического
семинара открыла заведующая кафедрой иност�
ранных и русского языков ОрЮИ МВД РФ, канди�
дат филологических наук Л.Н. Фомичева.

Наибольший интерес присутствовавших на се�
минаре вызвали выступления  доцента кафедры
иностранных и русского языков ОрЮИ МВД РФ 
Л.И. Анохиной,  доцента кафедры немецкого языка
факультета иностранных языков ОГУ А.В. Гулякина,
заведующей кафедрой иностранных языков
ОрелГАУ Л.В. Калашниковой,   заведующего кафед�
рой иностранных языков ОГИИК А.Г. Пастухова,
профессора кафедры иностранных языков Акаде�
мии ФСО Н.И. Сергеевой.

По итогам семинара будет опубликован сборник
статей.

ПОБЕДА ЖЕНСКОЙ КОМАНДЫ
"АТЛАНТА"

С 24 по 26 декабря в Курске проходил чемпионат
России по рукопашному бою. В восьми весовых кате�
гориях соревновались 180 участников, среди кото�
рых было 96 мастеров спорта и 82 — кандидата в ма�
стера. Представители женской команды орловского
городского центра спорта и искусств "Атлант" Ольга
Вдовикина (тренер В.И. Романов) и Светлана Рогулё�
ва (тренер Е.В. Бокарева) победили в весовых кате�
гориях до 50 и 55 килограммов. Елена Бокарева
(тренер В.И. Романов) заняла 2�е место в категории
до 60 килограммов. В итоге среди 12 женских 
команд�участниц воспитанницы "Атланта" заняли 
1�е место.

Информагентство "ОП".

ИНВЕСТИЦИИ ДЛЯ ОРЛОВЩИНЫ ТЕПЛО СТУДЕНЧЕСКИХ 
СЕРДЕЦ

Вчера состоялось подписание соглашения о сотрудничестве между
коллегией администрации Орловской области и  ООО "Уральская
горно�металлургическая компания". Соглашение подписали
губернатор Орловской области Е.С. Строев и генеральный директор
УГМК А.А. Козицын.

В преддверии Нового года "Тепло студенческих сердец"
согревало орловских ребят из детских домов и домов�интер�
натов. А совсем недавно студенты, и не только они, делились
своей радостью и энергией с воспитанниками из Болховско�
го дома�интерната.

В РЕДАКЦИЮ 
ПОСТУПИЛИ 
ДОКУМЕНТЫ

В редакцию газеты "Орловская
правда" поступили и в завтраш�
нем номере будут опубликованы
следующие документы:
ЗАКОНЫ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

"Об областном бюджете на
2005 год".

"О внесении изменений в За�
кон Орловской области "О ста�
тусе депутата законодательно�
го (представительного) органа
государственной власти Ор�
ловской области".

"Об оплате труда работни�
ков государственных учрежде�
ний Орловской области".

"О наделении органов мест�
ного самоуправления Орлов�
ской области отдельными пол�
номочиями в сфере социальной
защиты населения".

"О внесении изменений в За�
кон Орловской области "О сис�
теме социальной защиты насе�
ления в Орловской области".

"О внесении изменений в За�
кон Орловской области "О ста�
тусе многодетной семьи в Ор�
ловской области и мерах ее со�
циальной поддержки".

"О внесении изменений в За�
кон Орловской области "О госу�
дарственном регулировании
производства и оборота этило�
вого спирта, алкогольной и
спиртосодержащей продукции
на территории Орловской обла�
сти".

"О внесении изменений в За�
кон Орловской области "Об от�
ветственности за администра�
тивные правонарушения".

ОФИЦИАЛЬНО

НЕДЮЖИННОЕ ЧИСЛО

Многие фермеры только�только начи�
нают задумываться о закупке удобрений,
ГСМ и запчастей. А у Шляпцева уже сей�
час вся техника на линейке готовности,
приобретены минеральные удобрения,
горюче�смазочные материалы — хоть
сейчас в поле выходи.

— В нашем деле опыт немалый требу�
ется, да еще желание всё делать вовре�
мя, — говорит Виталий Шляпцев. — В
страду крестьянину недосуг расслаб�
ляться, а вот в канун Нового года не грех
и передохнуть.

Еще двенадцать лет назад Виталий
Шляпцев решил организовать крестьян�
ское хозяйство (к тому времени он уже
имел опыт работы в сельскохозяйствен�
ном предприятии "Заря мира"). Приоб�
рел старенький списанный трактор, от�
ремонтировал его и стал обрабатывать
свой первый участок земли в тринадцать
гектаров. Сажал картофель, сеял гречи�
ху. Со временем расширил обрабатывае�
мую площадь до 250 гектаров и занялся

выращиванием зерновых культур: пшени�
цы и ячменя. 

В этом году фермер получил хороший
урожай зерновых, пшеницы около сорока
центнеров с гектара (с клейковиной —
27—31%), пивоваренного ячменя — 37
центнеров с гектара; гречихи — 15 цент�
неров с гектара. При том, что земли в КХ

"Высокое" скудные. Однако Вита�
лий Шляпцев сумел сделать их пло�
дородными, руководствуясь про�
стой истиной: даже глина способна
быть благодарной на удобрения.

Всего в хозяйстве Шляпцева
около двадцати единиц сельскохо�
зяйственной техники (ежегодно ее
запас пополняется, только в тече�

ние двух последних лет приобретены два
новых трактора МТЗ�82); имеется в КХ
"Высокое" механизированный ток.

С техникой Виталий Владимирович
Шляпцев знаком не понаслышке. По спе�
циальности он техник�механик, выпускник
Орловского техникума механизации и
электрификации. Легко управляется фер�
мер с любыми агрегатами. 

Работают у него в хозяйстве еще не�
сколько квалифицированных специалис�
тов. Шляпцев с большим вниманием отно�
сится к людям, которые разделяют с ним
заботу о земле. Все работники регулярно
получают достойную заработную плату. А
для многодетной семьи сторожа Виталий
Владимирович недалеко от усадьбы при�
обрел дом. 

В канун праздников фермер позаботил�
ся и о рождественских подарках для своих
работников и их детишек.

Наталья ЗАРУБИНА.
Кромской район.

В минувшую субботу прошла конференция адвокат�
ской палаты  Орловской области. Она совпала с
празднованием 140�летия российской адвокатуры.

— В 1864 году император Александр II утвердил в Рос�
сии судебные уставы, была узаконена присяжная адвока�
тура, — подчеркнул президент адвокатской палаты Орлов�
ской области, вице�президент Федерального союза адво�
катов России С.А. Мальфанов. — Российская адвокатура
сегодня — это единая сплоченная организация, объединя�
ющая 60 тысяч профессиональных юристов�адвокатов.
Сформирована стройная структура адвокатуры, на верши�
не которой Федеральная палата. Впервые появилось свое
научное учреждение — Российская академия адвокатуры.

Сергей Александрович говорил о том, что реформы,
происходящие сегодня, по своей значимости не уступают
знаменитой судебной реформе 1864 года (положение о
независимости судей, презумпция невиновности стали
основополагающими принципами в работе адвоката). На
Орловщине сложились благоприятные условия для разви�
тия адвокатской системы, во многом благодаря поддерж�
ке местной власти, орловские юристы известны по всей
стране.

На конференции несколько молодых юристов, успешно
сдавших квалификационный экзамен, приняли присягу и
получили удостоверения адвокатов. В честь празднования
юбилейной даты многие адвокаты были награждены по�
четными грамотами и благодарственными письмами Фе�
деральной палаты адвокатов, администрации города Ор�
ла, адвокатской палаты области и Министерства юстиции.
Федеральная палата наградила грамотой Орловскую па�
лату адвокатов, а ее президенту С.А. Мальфанову был вру�
чен почетный орден адвокатов России.

Юлия КОРОЛЕВА.

КОНФЕРЕНЦИЯ

Российской 
адвокатуре — 140 лет

Еще не завершен календарный год, а уже сегодня руководитель крестьянского
хозяйства "Высокое" Виталий Владимирович Шляпцев зажигает новогодние огни
на своей усадьбе. Готовиться к самому радостному празднику в году, покупать
подарки для своей семьи — жены Елены и сыновей Дмитрия и Антона — фермер
всегда начинает заранее. И все производственные вопросы Виталий
Владимирович тоже старается решить до Нового года.

Предновогодние хлопоты
фермера Шляпцева
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Соглашение подписали
председатель коллегии, гу�
бернатор Орловской области
Е.С. Строев, председатель
федерации профсоюзов Ор�
ловской области А.Н. Евтеев и
председатель совета неком�
мерческого партнерства "Со�
юз работодателей Орловской
области" А.Н. Пахомов. 

Как подчеркнул на церемо�
нии подписания Е.С. Строев,

соглашение позволяет не
только определить ответ�
ственность и обязанности
сторон, но и узаконить кон�
структивные, деловые вза�
имоотношения между всеми
участниками производствен�
ного процесса в условиях ры�
ночной экономики. Губернатор
области также отметил, что
страна может жить только за
счет реального производства,

поэтому для власти, профсою�
зов нет более ответственной
задачи, чем защита интересов
работающих людей. "Любой
работодатель должен нести
социальную ответственность,
заботиться о повышении зара�
ботной платы работникам,
улучшать условия труда, ре�
шать вопросы социальной
сферы. Только тогда мы смо�
жем говорить о реальном со�
циальном партнерстве, рас�
считывать на укрепление ста�
бильности в обществе", — ска�
зал Е.С. Строев.  

Соб. инф.

Холдинг заинтересован 
в сотрудничестве с Орловщиной

Вчера в администрации Орловской области состоялось
подписание трехстороннего соглашения между
коллегией администрации Орловской области,
федерацией профсоюзов и объединением
работодателей Орловской области на 2005—2006 годы.

Подписано
трехстороннее соглашение


